

Shirooto

しろあと

配信：2025年3月
豊城中学校PTA役員

令和6年度PTAスローガン「Sirius～光輝け～」



後期は文化祭、合唱コンクール、
豊城マルシェとイベントが
続きました！



2024年10月18日

- 3-1 「ヒカリ」
- 3-2 「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」
- 3-3 「友～旅立ちの時～」
- 3-4 「信じる」



心ひとつに！ 合唱コンクール



I - 4

My Own Road～僕が創る明日～



I - 1

カリブ夢の旅



I - 2

あさがお



I - 3

HEIWA の鐘



2 - 1

旅立ちの時～Asian Dream Song～



2 - 2

ほらね、



2 - 3

青い鳥



3年生による各クラスの黒板アート



2024年9月14日



河合成始校長先生、夏目貴啓先生、鈴木信二先生、鈴木昭俊 PTA会長お疲れさまでした！！

点火者の加藤さん、鳥居さん、藤倉さんありがとうございました。

PTA会長 鈴木昭俊（写真左から3番目）

日頃よりPTA活動にご理解とご協力を頂き、深く感謝申し上げます。

本年度は活動テーマを生徒会スローガン「Sirius～光輝け～」と共有し、個性を活かし楽しく参加頂きたいと思い活動してまいりました。

一大イベントの豊城朝市も活動内容の多様化をふまえ豊城マルシェに変更いたしました。

マルシェにおきましては、地域の皆様から多大なご協賛を頂き、大勢の保護者の皆様、先生方にはお忙しい中ご尽力頂きました。お陰様で大盛況のマルシェとなりました。

生徒の皆さんにはマルシェ前日の準備より各担当コーナーに分かれ、お越し頂いた方々が気持ちよく商品を購入出来る様に、自ら考え行動し、協働しながら準備している姿を見る事が出来ました。この行動こそ豊城中学校の目ざす生徒像「知・徳・体」と実感し、とても頼もしく思いました。生徒の皆さんに少しでも多くこの様な体験が出来るよう、地域の皆様、保護者の皆様、先生方と共に一緒にになって取り組んで参りました。

今後ともPTA活動にご理解とご協力を頂けますよう、どうぞよろしくお願い致します。



豊城マルシェ 12月1日当日の様子 【ステージ前には観覧席とカフェスペース設置】

2024年度 マルシェポスター・カフェデザイン



2年PTA運営委員天野作成

豊城マルシェ実行委員長 加藤 （3年 PTA 運営委員）



2024 豊城マルシェ 大成功！

ご来場くださいました皆様をはじめ、運営にご協力頂いたスタッフ、そして協賛者様には心から感謝いたします。PTA活動縮小の中、あえて今年は豊城朝市から豊城マルシェに名称を変更し、バザーは勿論のこと、ステージイベントやフォトスポット・キッチンカーや豊城しーろんタオル販売など新しい事にもチャレンジして、大変盛り上がったイベントとなりました。

来年の豊城マルシェも、地域の皆様・保護者・先生・生徒のより一層の熱意とサポートをよろしくお願いします。



当日は各ブースに積極的に声をかけ、ステージパフォーマンスがスタートした後は中央から全体を見守る加藤さん

ステージ企画担当 井上 （2年 PTA 運営委員）

今回、ステージ企画「豊城フェス」を担当させて頂きました！

私は日頃イベントに出演する側でしたので運営側の役割は初めての事で…正直不安の方が大きかったです。しかし、本番は出演者の最高なパフォーマンスのおかげで沢山のお客さんや生徒さんがステージを見て楽しんでいただけたようでホッとしました(笑)

PTA 役員と校長先生を巻き込んだオープニングパフォーマンスも大成功出来、本当にチャレンジして良かったです！今後は生徒さんの出演者も増やして行きたいですね！
楽しい時間をありがとうございました！



仕事後体育館に集合し、練習。笑顔で指導する井上さんに必死についていこうとする役員達。校長先生も何度もポーズしてくださいました。練習を重ねて段々と動きが揃ってきました。



井上さんがしーろんタオルを振り回した合図で PTA 役員が登場！フラッシュモブ大成功！！
最後は校長先生のキメ☆ポーズで盛り上りました！



豊城シスターズへの声援が一番熱かったですね！息ピッタリのダンスでした。
来年度はもっと多くの豊城生にステージで輝いてほしいと思っています。
ぜひ、応募してくださいね！

豊城シスターズを紹介する井上さん
初めてとは思えないスムーズな進行

フォトブース企画担当 天野（2年 PTA 運営委員）

豊城朝市から豊城マルシェに変わり、なにか「子ども達に素敵な想い出を作ってもらいたい」と思い、フォトブースを企画しました。

ペーパーフラワーは、PTA の女性役員に手伝ってもらい、それ以外は自分で制作しました。大型制作物のため自宅での作業は工夫の連続でとても大変でした。不安もありましたが、ある PTA の方が「子供達の笑顔を想像してみて！」と言ってくれた一言でさらに意欲が湧き、完成できました！そして当日、子供たちに「撮ってみる？」と声をかけると恥ずかしそうにしながらも子供達のスマホで撮った写真を見せてあげると「可愛い！」と、とても喜んでくれました。子供達も良い思い出が出来たと感じました。この企画は成功できたと思います。来年はフォトブースをさらに進化させたいと思います！お楽しみに！



インタビューを受ける天野さん



前日に役員で運び、設置



天野さんはホームセンターへ出向き、段ボールや資材の調達。その後、天気を見ながら土台を成形。ペーパーフラワーは分担作業で300個作成。花が集まり、一つの月になりました。見事完成！

今年もPTA生チョコを販売しました！



大きいサイズを71個、小さいサイズを450個作成しました。当日は長い行列が出来、完売することができました！



校区の片桐さんのお宅に集まり生チョコ作り



前日、調理室にて生徒&保護者&先生で共同作業



ご購入いただきました皆様、あらためてありがとうございました。



河合成始校長先生より皆様へご挨拶



自律人を育む旗印を掲げて

豊城中学校はPTA運営委員をはじめ学校応援団の保護者・地域の皆様の創造性や熱情に支えられ、生徒を主語に据えた教育活動を展開してまいりました。とりわけ意識したことは「自らの意思で動き出す人を育む」ことです。

校長の教育理念をご理解いただくために、これまでの本稿（しろあと）を通して「あなたらしい挨拶」「転ばぬ先の杖」「やる気スイッチを押すために」と題したメッセージを届けさせていただきました。校内においては、次のようなプラス言葉を多用し、生徒が物事の見方や捉え方等について再構築できる機会を設けてきました。枠内は発信内容の一部です。

【「どうせ無理」という言葉を自他に使用せず、夢を語り合おう】

人の可能性は無限に広がる。その一方で可能性に蓋をしてしまうのは自分自身であり、時に大人がそれを助長している場合もある。やったことや成し遂げたことのない人が「どうせ無理」と決めつけやすい。だからこそ、同じような夢をもつ仲間と楽しく語り合うことで夢を叶えるための糸口を見つけてほしい。

【成功の反対は挑戦しないこと】

自分を成長させたり諸問題を解決させたりするためのヒントは私達の周りに散在している。ただし向こうから近寄ってくことはなく、それを手に入れるには自分から掴みに行くしかない。多種多様な挑戦を経験として積み上げ、また小さな成功や失敗を大きな成果に繋げていくように捉え、自らの判断で動き出せる人になってほしい。

本校では、現実（リアル）で学ぶことを通して、これからも「自律人として社会の中でよりよく生きていく人の育成」に精進してまいります。保護者・地域の皆様には、これからも豊城中学校の教育活動にご理解ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



校長先生としーろん（2023年文化祭）

編集後記

これまで河合校長先生のお人柄や子どもたちを励ます力強いお言葉に元気をいただいた保護者も多いと思います。行事では、ダンスや仮装を披露くださいり「生徒たちと心から楽しむ！」を体現されていました。2024年は集大成の年ということで手筒花火の雄姿も見せていただきました。（手筒花火の写真左から2番目が校長先生）ありがとうございました！

また、今年度は朝市からマルシェへと進化しましたので、しろあと110号では普段は縁の下の力持ちであるPTA役員の想いや意気込みを是非ご紹介したいと思い、新しい記事を作成しました。どの様な活動をしているか垣間見ていただけると嬉しいです。多くの方のご協力があってこその大成功。皆で行事を行えることに感謝をしましょう。そして大人も子どもも今を一生懸命に！ますます皆さんのが輝く姿を楽しみにしています。

PTA運営委員 広報 牧野

